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平成27年山武市教育委員会第1回臨時会会議録 

 

 

1. 期  日 平成27年3月5日(木)  

2. 場  所 山武市役所第6会議室 

3. 開  会 午前9時00分 

4. 出席委員 委員長 五木田 孝義 

        委員長職務代理者 小野﨑 一男 

 委 員 髙橋 尚子 

委 員      小川 一成 

        教育長 嘉瀬 尚男 

5. 欠席委員 委 員 髙柳 善江 

6. 議場に出席した職員の職及び氏名 

教育総務課長 小川 宏治 

生涯学習課長         土井 紀子 

スポーツ振興課長 川島 勝喜 

さんぶの森図書館主査 豊山 希巳江 

 

事務局 

教育総務課総務企画係長 秋葉 一徳 

教育総務課総務企画係     鵜澤 秀己 

 

7．開会  委員長が挨拶し午前9時00分開会を宣する。 

 

日程第1 ○会議録署名人の指名 

五木田委員長が議長となり、小野﨑委員を指名する。 

 

五木田委員長：議案第1号「市議会定例会提出議案（平成26年度一般会計補正予算(第7

号)）に同意することについて」は、市議会への提出前であり、議案第2号「平成

27年度山武市奨学資金（第1期）貸付けの決定について」は氏名等の内容が含ま

れており、公開することにより個人のプライバシーを侵害する恐れがあるため、

公開に適さない事項であることから、教育委員会会議規則第12条の規定により秘

密会としたい旨、提案。 

（挙手による採決の結果、全員賛成） 
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日程第2 ○議決事項 

※議案第1号は、秘密会につき概要と結果のみ記載。 

議案第1号 市議会定例会提出議案（平成26年度一般会計補正予算(第7号)）に同意するこ

とについて 

教育総務課長：資料に基づき、補正予算要求部署の補正内容（オリパラ関連予算）につ

いて一括して説明。  

※補正予算要求部署(教育総務課、学校教育課、生涯学習課、スポーツ振興課、松尾図書館) 

  

※原案のとおり同意。 

 

※議案第2号は、秘密会につき概要と結果のみ記載。 

議案第2号 平成27年度山武市奨学資金（第1期）貸付けの決定について 

 教育総務課長：審査資料に基づき、申請者2名について説明。 

 審査概要 

 貸付条件及び選考基準に基づき、申請書類を審査。 

 ※審査結果 申請者2名 貸付決定 

 

 

日程第3 ○協議事項 

協議第1号 教育委員会定例会の開催期日について 

 教育総務課長：教育委員会の定例会については、現在、第3水曜日に開催している。以

前には、第3木曜日に開催していた時期もあったが、過去に協議した結果、第3水

曜日の開催になっている。今回、協議をお願いする理由としては、事務局側の定

例会の段取りや準備を考えると、教育部には出先機関が多く月曜日が休館日とな

っているが、連休になると火曜日まで休館日となり、打ち合わせする期間がなく、

準備等が困難な場合があるため、開催日について、例えば、木曜日や金曜日にシ

フトすることが可能かどうかの協議をお願いしたいという提案である。 

 

 五木田委員長：定例会の開催日について、委員の皆さんの意見を伺う。 

 小野﨑委員：私としては、仕事の関係もあり水曜日の方がいい。 

 髙橋委員：私はいつでもいい。 

 小川委員：水曜日の開催が基本だと思っていた。過去の経緯は知らなかったが、小野﨑

委員が水曜日ということであれば、それで構わない。 
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 五木田委員長：私は平日の開催であれば構わない。事務局の都合でいいと思うがどうか。 

 教育総務課長：本日、髙柳委員が欠席ということもあるので、髙柳委員がいらっしゃる

ときにお話しさせていただいて、再度、提案することも考えている。 

 小野﨑委員：希望としては水曜日にしていただいて、どうしても間に合わない場合は、

木曜日の開催もやむを得ないと思う。ただ、基本的には水曜日に開催していただ

ければありがたい。 

 五木田委員長：私も曜日については、固定で決めていただければと思う。基本的には水

曜日に開催ということで、事務局の方で資料が間に合わなかったり、委員の都合

が合わなかったりした場合には、協議して木曜日や金曜日に開催するような、柔

軟性をもった対応をしてもいいと思う。 

 教育総務課総務企画係長：実際の事務的な話になるが、定例会資料を事前配布する準備

の関係で、週の後半の方が好ましいということである。定例会の開催は水曜日で

もいいが、1週間前に資料を配布するのが厳しい場合がある。事前に資料配布す

る前に事務局内で打ち合わせを行うが、その日程もとれないということもあるの

で相談させていただいた。 

 小川委員：資料の配布は1週間前でなくても構わない。 

 五木田委員長：2，3日前でも構わない。 

 嘉瀬教育長：資料の事前配布について、1週間前に配布する規定はあるのか。 

 教育総務課長：規定はない。 

 嘉瀬教育長：そうであれば、委員の皆さんの了承が得られれば、それについては柔軟に

対応すればいいと考える。 

※定例会の開催期日については、原則、第3水曜日に開催することに決定。 

  

8. 閉会  午前9時40分 


